

Como "hombre" por las mujeres

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**

karen.fernandez@lateja.co.cr

La diputada Marcela Guerrero, del PAC, llegó muy campante a la sesión del 1 de mayo, en la Asamblea Legislativa con un traje entero de pantalón, chaleco y saco negro, camisa blanca y corbata gris.

La legisladora del Partido Acción Ciudadana quiso vestirse con un aire varonil como protesta por la dificultad que enfrentan las mujeres para alcanzar los puestos de poder en el Congreso.

"Hace un mes tomé la decisión de presentarme así vestida y, la verdad, aunque no es mi estilo de vestimenta, me siento muy cómoda", comentó la dipu josefina.

Agregó que las mujeres tienen la misma capacidad para desempeñarse en puestos de poder y que votó por una mujer para presidir el Congreso, algo que al final de cuentas no pasó.

"Hemos hablado las compañeras diputadas al respecto y consideramos que es hora de que se nos brinden la oportunidad a nosotras también", explicó.

Sello tico. Eric Mora, diseñador costarricense, fue el que tuvo la misión de elaborar el traje de tres piezas en lana española.

"Está inspirado en un traje de hombre y la blusa en una camisa tradicional masculina, lo único que le da el toque femenino son

los botones de nácar", dijo Mora.

Otro toque tico que Guerrero usó fue el broche de bronce bañado en plata elaborado por la también nacional Amira Jalet.

"Está inspirado en la flor de la vida de la geometría sagrada, siempre en movimiento y crecimiento", dijo la diseñadora.



Marcela Guerrero rompió con el protocolo para este día.MELISSA

ROJAS

CREO QUE...



MAUREEN CLARKE
DIPUTADA PLN

"Me parece muy atinada la decisión de Marcela. Estamos visibilizando la necesidad de que haya más mujeres en estos cargos".



MARIO REDONDO
DIPUTADO CARTAGINÉS

"Las mujeres tienen capacidad para ocupar múltiples cargos, no solo por su género, sino por su capacidad probada".